

## Idea y proposición de valor

Debido a los cambios que vivimos en la sociedad, debemos de evolucionar en la educación, es decir dejar atrás lo tradicional. Hoy en día las familias tienen nuevas formas y necesidades para vivir. Las familias tienen menos tiempo ya que se trabaja más, se va a todo correr a todos los sitios y no se le da importancia al tiempo de calidad con los nuestros. En contraposición a lo tradicional, queremos que aprendan a cuidarse y disfrutar tiempo de calidad junto a sus hijos. Buscamos un enfoque más emocional, participativo y saludable. Apostamos por una educación más activa y un bienestar compartido.

Nuestra idea consiste en crear una cafetería que no solo ofrezca lo que habitualmente suelen ofrecer, sino abrir las puertas a una buena educación hacia los niños y fortalecer la relación entre padres e hijos. Hemos visto que hace falta cubrir la necesidad de ofrecer otro tipo de educación lejos de lo tradicional, en este caso dar un estilo Montessori, inclusive fomentar más la cercanía familiar, ya que hoy en día es difícil que las familias jóvenes estén lo suficientemente presentes en la vida de sus hijos.

Este proyecto ofrece un servicio completo pensado para toda la familia para que disfruten, aprendan y se sientan bien en un mismo lugar, por ello somos diferentes a otros proyectos.

### **Bienestar para los padres + educación de calidad para los niños + convivencia positiva para la familia.**

Nuestro proyecto compite con cafeterías, ludotecas, centros de pilates y guarderías, pero se distingue claramente de todos ellos. Las cafeterías no ofrecen actividades educativas para niños, las ludotecas solo se centran en el juego y no en las familias, y en las guarderías no se trabaja el cuidado de la familia. En cambio, nuestro espacio combina en un mismo lugar el bienestar de los padres y el aprendizaje de los niños, ofreciendo actividades educativas, mindfulness, pilates, ocio saludable y momentos en familia.

Estará dividida en 3 áreas: la cafetería, una sala para ofrecer clases de pilates y poder relajarse, mientras que los niños están en otra sala en la que se ofrece una educación al estilo de María Montessori.

El objetivo, es dar una alternativa saludable y enriquecedora para las familias, donde los adultos puedan cuidarse y desconectar sin separarse de sus hijos, y donde los niños puedan aprender, jugar y crecer en un entorno seguro.

Nuestro proyecto se compromete a dar una experiencia única que brinda bienestar, educación y convivencia familiar. Ofrecemos paz y comodidad para los padres y una educación de calidad para los niños en un mismo espacio.

Suministramos un espacio donde las familias:

- Los padres pueden cuidarse sin preocuparse por sus hijos
- Los niños se desarrollan emocional, social y creativamente
- Se fomenta la conexión familiar y los hábitos saludables
- Se evita el uso de pantallas